

Fútbol americano

Otra paliza de los Mariners

El equipo gijonés se impuso (0-62) en el campo de los Zaragoza Dark Knights y el seleccionador junior convoca a Javier Castañón

J. J.
GIJÓN

Los Gijón Mariners cumplieron con las previsiones y se impusieron a los Zaragoza Dark Knights por 0-62 en partido disputado en la mañana del pasado domingo en la Ciudad Deportiva de Calatayud. Con este triunfo los gijoneses reafirman su liderato en la Liga Norte al tiempo que afianzan su posición en el ranking nacional de cara a los playoffs. El equipo gijonés partía como favorito no en vano una semana antes había ganado a este mismo rival por 85-0. Los zaragozanos están pagando muy caro su debut en la categoría.

El partido comenzó con un fumble del quarterback Marcos Martínez que era recuperado por los locales en su propia yarda y frenando la primera serie asturiana a las mismas puertas de la línea de marca. Por desgracia para el Dark Knights esta posición de campo se volvió en su contra ya que Nacho Fernández interceptaba el primer pase maño y lo retornaba hasta la endzone para abrir el marcador.

A partir de ahí los verdinegros no cometieron más errores y poco a poco fueron aumentando la diferencia hasta el resultado final.

Por parte de los Mariners destacó el Jonathan Sánchez que fue una pesadilla para los locales terminando con 5 touchdowns. Victor Fria, Marcos Martínez y Ricardo



Castañón (5), junto a sus compañeros del equipo junior del Gijón Mariners. | MARCOS LEÓN

González fueron los autores del resto.

Si el primer equipo está intratable para sus rivales uno de los jóvenes del conjunto junior, Javier Castañón, ha sido convocado para formar parte de la selección nacional junior con vistas a la preparación del choque ante Italia clasificato-

rio para la fase final del Europeo de la categoría.

Castañón sucede a Pablo Caso y se convierte en el segundo jugador de los Mariners llamado por la selección junior. España se enfrentará a Italia el próximo mes de abril con el pase a la fase final del campeonato europeo.

Javier Castañón se une a Noelia Gutiérrez, Rosalía Cuetos, Jessica Posada y Estefanía Sastre, preseleccionadas para al equipo nacional femenino, en un grupo de cinco Mariners que gracias a su trayectoria de las últimas temporadas este año han sido convocados por los equipos nacionales.

Baloncesto

El Padrino Codema y el Pumarín ganan al Navia y al Sanfer

El Grupo Covadonga se ve sorprendido en su cancha por el Castrillón

J. J.
GIJÓN

El Padrino Codema: Adan (23), Maxi (5), De la Flor (6), Elías (12), Boto, Sainz, Javi MC (2), Iglesias (7), Cuba (13) y Del Busto (3).

Navia: García, Jorge (3), Pablo (21), Yardo (22), Pérez (4), Álvarez, Suárez (6), Larriet (2), Díaz (1) y Pérez (6).

El Padrino Codema se impuso al Navia por 71-65 en un partido que no se decidió hasta los últimos minutos.

Por su parte el Grupo Covadonga se vio sorprendido en su casa por el Castrillón que le ganó por 63-69

Grupo Covadonga: Valle (6), David, Albano (19), Javi (9), Pablo (8), Armando, Escapa, Fernando (4), Antonio Adeba (3), Samuel, Bretón (7) y Miguel Adeba (7).

Castrillón: García, Rodríguez (14), Bugallo (10), Menéndez (6), Artime (2), González (10), Fernández (22) y Arias (5).

El tercer equipo gijonés de Primera, Pumarín venció 69-51 al Zunosol Sanfer.

Rugby

Victorias del equipo senior y del sub-18 del Mikes

El conjunto sub-14 perdió un amistoso contra el Grupo Covadonga

J. J.
GIJÓN

Buen fin de semana para los equipos del Mikes La Calzada con victorias en las categorías senior y sub-18.

El equipo senior tuvo que sufrir en un más que pésimo terreno de juego en el Naranco logrando una victoria por 6-25 en un partido de mucha exigencia.

En la primera parte el Oviedo puso en serias dificultades al Mikes sobre todo el tiempo que estuvimos con uno menos por tarjeta amarilla a Adri. Aun así los gijoneses rentabilizaron muy bien las ocasiones que dispusieron y se fueron al descanso con una ventaja de 6-15 que dejaba mucha incerti-

dumbre. En la segunda parte el Oviedo dominó el partido pero la buena defensa del Mikes no permitió que los ovetenses logaran anda positivo. Con la aportación de los jugadores de refresco y en dos buenas jugadas de contraataque el Mikes pudo anotar dos ensayos a falta de 7 minutos que permitieron conseguir el bonus ofensivo, consolidando el primer puesto en la clasificación a la espera del encuentro ante el Gijón.

Por el Mikes jugaron: Puma, Aitor, Fran, Nacho, Nano, Tin, Coe, Adri, Sela, Prado, Nico, Vallo, Nestor, Jorge y Cordo. Lisandro, Marco, Coco, Franki, Borja, Rodri y Toni.

Por su parte el equipo sub-18 consiguió desarrollar un buen juego grupal en el que no destacaban



Una jugada del partido entre el Mikes y el Grupo Covadonga. | LUIS ZAPICO

las individualidades como en otras ocasiones. Ensayos de Hugo, 2 de Marcos y uno de Diego. Jugaron: Diego, Pela, Hugo, Rellán, Menta, Mario, Sergio, Abraham, Encho, Marcos, Hugo, Diego, Jaison, Juan y

Lucas. También jugaron Diego, Canzo, Zalaca, Alto, Nacho, Mauro, Mazas.

El equipo sub-14 no estuvo tan acertado como sus compañeros mayores y perdió en su amistoso

ante el Grupo Covadonga. El partido estuvo condicionado por el mal estado del terreno de juego de la Universidad Laboral. El resultado final fue de 29-0 favorable a los gijonistas.